



La quinta edición de la Semana Verde de la USAL llegará también a Ávila

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca (USAL) mantiene la celebración de la 'Semana Verde', que en su quinta edición se celebrará desde este lunes, 26 de marzo, al día 30 en nuevos espacios universitarios, incluido el de Avila por primera vez, además de Zamora y Béjar, más allá de en el campus de la capital del Tormes. Así lo indicaron la vicerrectora de Innovación e Infraestructuras, Pastora Vega, y el director de la Oficina Verde, José Sánchez, quienes han explicado que en esta ocasión se mantendrá bajo el lema 'S.O.S. teniendo la energía'. El objetivo principal de esta iniciativa es «concienciar sobre las ventajas

del uso sostenible de la energía», según ha comentado Vega. Para ello, se han organizado diversos talleres, exposiciones y mesas redondas. Este año se ha tratado de impulsar la participación, ampliando el área de actividades a todos los campus de la Universidad de Salamanca, y cuenta con la colaboración de varias instituciones y entidades que permiten «un mayor calado en la sociedad».

La sede abulense será la Escuela de Educación. La energía solar fotovoltaica centrará una de las charlas divulgativas, a cargo de Esteban Sánchez; la otra, se titulará Los proyectos de la Agencia Provincial de la Energía, y estará a cargo de Luis F Martín